
第 14回 JCHO登別病院地域協議会 

 

次第 

 Ⅰ．院長挨拶 

 

 

 Ⅱ．地域協議会構成員名簿 

 

 

 Ⅲ．構成員の方々からのご質問・ご意見 

 

 

 Ⅳ．業務報告（2022 年度 4 月～9 月までの集計） 

 

１．一日平均外来患者数 

２．年齢別外来患者数 

３．一日平均入院患者数の推移 

４．年齢別入院患者数の推移 

５．救急車による受け入れ件数と時間外受け入れ件数 

６．手術件数・健診件数 

７．紹介件数・逆紹介件数 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Ⅰ．院長挨拶 

 

 

 秋冷の心地よい季節、皆様におかれましては、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

また、日頃より、当院の運営につきましては、格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。 

 令和 2 年 2 月より各地へ広がった新型コロナウイルス感染症については、現在も地域での感染

は収束しておりません。当院ではお陰様で院内感染を起こすことなく対応ができており、通常診

療への影響も現在はほとんどありません。 

 当院でも通常の医療業務に加えてワクチン接種や発熱外来など、多忙を極めた日々を過ごして 

居ります。今月からインフルエンザワクチン接種も始まりました。引き続き感染対策を徹底して

いきます。 

 皆様方には、JCHO 登別地域協議会構成員のご快諾を頂いてから直接、ご意見やご質門を頂く

ことがかなわないまま経過しております。この度も、安全を第一とし書面での開催とさせていた

だきましたことを深くお詫び申し上げますと共に、ご理解をいただけますようお願い申しあげま

す。 

 今年 4 月より、内科医 1 名、健診センターの医師 1 名が常勤医師となっております。それによ

り、内視鏡検査の件数は昨年より増加しています。当院では通院されている患者様を中心に訪問

診療を行っておりますので、患者様やご家族の希望があれば、支援をさせていただきたいと考え

ております。 

 今後も地域の医療・介護サービス機関、行政と連携し、地域の皆様の命と暮らしを守っていき

たいと思っております。ご支援の程、よろしくお願いいたします。 

 

 

                                 JCHO 登別病院 

                                  院長 石川 典俊 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Ⅱ．地域協議会構成員 

                                  （敬称略） 

 

[ 地域協議会委員 ]  

 

室蘭市医師会 副会長 （ 恵愛病院 理事長 ）       村下 十志文 

室蘭市医師会 理事  （ 三愛病院 理事長 ）       千葉 泰二 

登別医師協議会 会長（ あらい内科医院 院長 ）      新井 良 

白老町立国民健康保険病院 院長               猪原 達也 

白老町役場 健康福祉課 健康福祉課長            下河 勇生 

登別市役所 保健福祉部 部長                沼田 久人 

登別市消防本部 消防長                   三好 一也 

白老町消防本部 消防長                   後藤 悟 

北海道総合在宅ケア事業団 登別訪問看護ステーション 所長  南 のぞみ 

登別市登別連合町内会   会長               中川 信市 

登別東町第 3 町会     会長               本田 宏 

 

[ 登別病院 ] 

 

院長                            石川 典俊 

副院長                           横山 豊治 

統括診療部長                        小澤 慶一 

看護部長                          伊藤 早苗                         

事務長                           長尾 真人 

 

 

[ 事務局 ] 

総務企画係長                        後藤 学 

地域連携室長                        長田 牧子 

 

 

 



Ⅲ． 構成員の方々からの質問・ご意見と回答 

 

皆様より、いただきました質問・ご意見等は以下となります。 

原文のまま掲示させていただきます。 

併せて回答させていただきます。 

 

【ご質問】 

・病院の移転による、患者数、患者年齢分布、経営状況などの変化はいかがでしょうか 

 

【回答】 

病院移転当初は、COVID-１９の流行と時を同じくしたため苦戦を強いられましたが、 

徐々に外来患者数、病棟稼働率が増加しました。それにより、2021 年度は単年度の経常収支を黒

字化することが出来ました。患者数・患者年齢分布は資料をご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


